

"Die Konradis" im Gottesdienst

Bad Griesbach. Am vierten Adventsonntag, 22. Dezember, um 18 Uhr gestalten "Die Konradis" mit ihrem A-cappella-Gesang den Ökumenischen Gottesdienst in der Emmauskirche in Bad Griesbach. Anschließend geben sie ein kurzes Konzert mit sechs Liedern.

"Die Konradis" stammen aus Burghausen und bieten A-cappella-Gesang der besonderen Art. Ihre Auftritte waren dabei nicht nur auf Burghausen und Umgebung beschränkt. Ihr Konzert-Weg führte sie bereits nach Augsburg und Berlin. Ihr Repertoire umfasst weltliches wie geistliches Liedgut.

Von Mai bis Oktober diesen Jahres, dem Jahr des Glaubens, traten sie mit dem musikalischen Abendgebet "Mehr als du glaubst" in verschiedenen Kirchen des Dekanats Altötting auf.

Weiteres zu den Konradis findet man im Internet unter www.die-konradis.de – red